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Samarinda, biwara.co – Kemenpan-RB telah mengumumkan status
1.800 aparatur sipil negara (ASN) akan dipindahkan ke IKN pada
Juli 2024.

Namun, pemindahan ASN gelombang pertama ini hanya awal dari
proses yang lebih besar, dimana secara bertahap akan dilakukan
pemindahan ASN dan TNI/Polri hingga capai jumlah total sebesar
16.990 orang.

Dalam  merespon  hal  tersebut,  Bagus  Susetyo,  Anggota  DPRD
Kaltim,  memprediksi  bahwa  Bumi  Mulawarman  turut  mendapat
limpasan gelombang migrasi dari luar daerah ke IKN.

Sehingga diperlukan persiapan matang dan kerja sama antara
pemerintah pusat dan daerah.

https://biwara.co/2023/11/05/dprd-kaltim-minta-samarinda-dan-balikpapan-siapkan-infrastruktur-memadai-untuk-limpasan-warga-ikn/
https://biwara.co/2023/11/05/dprd-kaltim-minta-samarinda-dan-balikpapan-siapkan-infrastruktur-memadai-untuk-limpasan-warga-ikn/
https://biwara.co/2023/11/05/dprd-kaltim-minta-samarinda-dan-balikpapan-siapkan-infrastruktur-memadai-untuk-limpasan-warga-ikn/
https://biwara.co/2023/11/05/dprd-kaltim-minta-samarinda-dan-balikpapan-siapkan-infrastruktur-memadai-untuk-limpasan-warga-ikn/


Samarinda dan Balikpapan diminta untuk menyiapkan diri dengan
baik karena ASN yang nantinya akan bertugas di IKN berpotensi
tidak hanya menempati hunian di kawasan Sepaku, Penajam Paser
Utara saja.

“Misalnya,  penyediaan  air  bersih  belum  mencapai  jangkauan,
serta infrastruktur jalan dan lainnya,” kata Bagus, Minggu
(5/11/2023).

Dalam menghadapi tantangan masa depan, Provinsi Kaltim harus
siap  dengan  infrastruktur  yang  handal  dan  modern  sehingga
dapat meningkatkan kesejahteraan dan kenyamanan ASN.

“Sejak sekarang perlu disiapkan fasilitas tempat tinggal untuk
mereka,” tegasnya. (SR/Adv/DPRDkaltim)


